

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

NOTA DE PRENSA Nº 0296 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Adultos mayores de San Ignacio se beneficiaron con lentes de lectura

También se beneficiaron con atención médica especializada.

Compromiso social. 800 adultos mayores de la provincia de San Ignacio recibieron lentes de lectura con el objetivo de garantizarles una mejor calidad de vida.

La entrega de estos instrumentos de lectura se concretizó gracias al trabajo articulado entre Pensión 65, la Municipalidad Distrital de San José de Lourdes, Red de Salud San Ignacio, Puesto de Salud San José de Lourdes, ONG MSH y Policía Nacional del Perú.

"Tenemos el compromiso de mejorar la calidad de vida de la población y este es un claro ejemplo de ello", precisó, al respecto, el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara Amasifuén.

"La salud y el bienestar de nuestros adultos mayores es prioridad para nuestra gestión. Por eso estamos articulando esfuerzos para cumplir al 100% ese objetivo", anotó por su parte el director regional de Salud, Jorge Bazán Mayra.

ATENCIÓN MÉDICA INTEGRAL

Además de beneficiarse con lentes de lectura, los 800 adultos mayores que radican en la provincia de San Ignacio también recibieron atención integral en medicina general, odontología y pediatría. Para ello, fue fundamental la participación activa de personal médico y asistencial que labora en la citada provincia.

"No solo los niños y jóvenes necesitan atención médica, los adultos mayores también requieren que se les brinde este tipo de servicio para garantizarles un óptimo estado de salud", subrayó Bazán Mayra.

En esa línea, Guevara Amasifuén reiteró que uno de los objetivos claves de su gestión es implementar los establecimientos de salud de la región y dotar de recurso humano calificado para brindarle un mejor servicio a la comunidad. "Salud es sinónimo de desarrollo y a eso apuntamos", complemento.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

Se anunció que más adultos mayores de otras provincias de la región también se beneficiarán próximamente con lentes de lectura y atención médica especializada.

Se agradece su difusión Cajamarca, 29 de abril del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA